



Estimados Colegas:

Les invito a celebrar nuestra Semana del Farmacéutico la cual se llevará a cabo del 18 al 23 de abril bajo el lema: **Farmacéutico: indispensable para tu salud**. Es un orgullo representar a estos profesionales de primera línea, quienes han servido de manera ininterrumpida a nuestro país ante cada evento o emergencia. Nuestra profesión se ejerce en diversos escenarios tales como: industria, manufactura, distribución de medicamentos, comunidad, hospitales, aseguradoras, pbm y docencia entre otros. Realizamos diversos roles con un mismo compromiso: proveer un cuidado farmacéutico de calidad donde nuestros pacientes son nuestro centro y razón de ser. Durante la pandemia hemos trabajado incansablemente en beneficio de la salud de nuestro pueblo.

¡Felicidades queridos colegas y su equipo farmacéutico por su excelencia y dedicación! Por siempre estar accesibles ante toda circunstancia. En este año de grandes retos una vez más revalidamos nuestro compromiso como embajadores de salud incondicionales. Disfrutemos unidos de las actividades programadas con el orgullo del deber cumplido siempre de pie por nuestro país.

¡Puerto Rico les da las gracias!

¡Consulta tu farmacéutico porque es indispensable para tu salud!

Lcda. Idalia Bonilla
Presidenta